

Liebe Frau Henche, lieber Herr Henche,

vor 10 Jahren habe ich bereits schon mal eine Küche bei Ihnen gekauft und war mit Ihrer Beratung, dem Service und dem Einbau sehr zufrieden. Über die 10 Jahre hat mir die Küche sehr gute Dienste erwiesen und gefiel mir auch nach den Jahren bzgl. Design/Optik & Verarbeitung immer noch ausgesprochen gut.

Daher war für mich klar - als ich mich entschieden hatte nochmal zu bauen - dass mein neues Haus ebenfalls mit einer Henche-Küche verschönert wird. Neben der Küche war mein Traum ein großer Einbauschränk in meinem Arbeitszimmer zusammen mit einem neuen Schreibtisch. Auch dieses Mal haben Sie mich sehr gut beraten, über alle Details nachgedacht und zur gewünschten Zeit den Einbau sehr professionell vorgenommen. Rundum bin ich wieder sehr zufrieden und erfreue mich an der Küche sowie an Einbauschränk und Schreibtisch wann immer ich meine Küche oder mein Arbeitszimmer betrete.

Vielen, vielen Dank!

Ihre

S. Weiss (Bad Nauheim)



